
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 11 febbraio 2025, alle ore 15:38 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 11‐02‐2025 ‐ 0re 15.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 15:38, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Buonasera colleghi, segretaria, buonasera.

Possiamo aprire la salute e poi partire con l'appello.

Grazie.

Buonasera Presidente, buonasera consiglieri."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ci troviamo nella seduta della Sesta Commissione Consiliare Sport e Turismo, convocata oggi giorno 11 di febbraio alle ore 15.30.

Per verificare la presenza del numero legale procedo con l'appello.

Fernandez, presente.

Titone, Vanessa, presente.

Accardi, assente.

Alagna, presente.

Di Girolamo, assente.

Di Pietra, assente.

Ferrantelli, presente.

Orlando, assente.

Pugliese, assente.

Rodriguez, presente.

Delegato dal consigliere Vinci, il consigliere Carnese, che è presente.

Risultano presenti 6 consiglieri su 11, siamo in presenza del numero legale, la seduta apre"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"alle ore 15 e 42.

Prego.
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Grazie segretario.

Avevamo all'ordine del giorno per quanto riguarda lo statuto, il nuovo statuto di Marsala Servizi.

Oggi abbiamo in audizione l'assessore Agate.

Quindi lo chiamo, vediamo a che punto è, così andiamo avanti."

Alle ore 15:43, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 15:43, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 15:44, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente Diamotto che ha raggiunto la commissione il consigliere Di Pietra alle ore 15 e 43 e anche l'assessore Salvatore Agate per un'audizione in merito all'argomento in
oggetto.

Marsala Servizi."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie segretaria."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Scusate, abbiamo all'ordine del giorno il nuovo statuto di Marsala Servizi.

Oggi avevamo fissato la decisione dell'assessore Agate per quanto riguarda tutto quello che dovrà contenere, nelle specifiche competenze dell'assessore, quello che deve contenere
questa Marsala Servizi.

Perché si parla di cultura, si parla di turismo, che tutto va a finire in questo contenitore, in questa nuova...

Quindi se i colleghi hanno qualche domanda specifica da fare all'assessore va bene, oppure se vuole relazionare direttamente lei e l'assessore come vuole."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"quindi è sassura.

Ah allora consigliere"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ferrandelli Diamo atto che alle 15.46 entra il consigliere Pugliese.

Grazie di esserci, come sempre, se sono legati glielo vediamo avanti.

Allora, per quanto riguarda Marsala Servizi, l'articolo 3 del punto 8 viene demandato all'Aggiunta Municipale l'eventuale attribuzione di ulteriori servizi, oltre quelli indicati nel
presente articolo, ovvero i risanute strategici per l'efficacia e l'efficienza degli stessi Allora, praticamente noi in consiglio comunale siamo chiamati ad approvare o meno...

No, il punto 8 ho detto, dell'articolo 3."

Alle ore 15:47, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Sul punto, prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

"Siamo chiamati a trattare l'istituzione comunale dei servizi e con una serie di servizi già condenati nello statuto.

Poi alla fine invece invece poi viene domandato all'aggiunta comunale l'eventuale attribuzione dell'ulteriore servizio cioè l'aggiunta poi alla facoltà di aggiungere altri servizi
compatibili ma senza passare dal consiglio comunale quindi mi pare una cosa giusto per cui io presidente chiederò la cassazione di questo questo emendamento.

Grazie."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie consigliere Ferrandelli eh un attimo solo facciamo intervenire il facciamo intervenire il consigliere De Pietra e poi man mano e poi l'assessore risponde per ultimo.

Grazie."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente, prendiamo atto che alle ore 15.47 è raggiunto la Commissione il Consigliere Orlando."

Alle ore 15:48, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Grazie Presidente e Assessore.

Da anni oltre a parlarsi del della possibile che modifica dell'istituzione Marsala Scola che oggi inizia a prendere forma con la proposta proprio di questa delibera.

Si parla anche da diversi anni della nascita della società partecipata, definiamola come vogliamo, che andrebbe a gestire poi il servizio dei trasporti.

La domanda di oggi, premesso che, come ho già anticipato insieme agli altri membri del mio gruppo consigliare nelle diverse sedute di commissioni durante le quali si è trattata la
delibera, noi siamo contrari alla modifica proposta dall'amministrazione, motivo per cui Ad oggi, anche dopo un breve confronto con altri colleghi, non abbiamo ritenuto nemmeno
opportuno presentare decine e decine di emendamenti perché dovremmo andare a cassare ogni singolo articolo, come dice il collega Carnese, e quindi ad oggi ci siamo limitati dal
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presentare anche proposte di emendamento nell'attesa di interloquire e dialogare con i singoli assessori.

La domanda mia è in che modo secondo lei, assessore con delega ai trasporti, si sposa questa proposta di rimodulazione di Marsala Scuola e Marsala Servizi con l'idea
dell'amministrazione che ha già coinvolto privati tecnici, consulenti del sindaco e lei in prima persona nel redigere una relazione che allora, se non ricordo male, in maniera informale
arrivò pure a una commissione consigliare, una relazione davvero massiccia dove si andava a ipotizzare la nuova gestione dei trasporti.

Le due cose mi pare che non vadano di pari passo e quindi era mia intenzione chiedere a lei come si sposano queste due idee.

Grazie."

A questo punto, interviene ASSESSORE ASS. SALVATORE AGATE:

"Buonasera a tutti, grazie per l'invito.

Per quanto riguarda, intanto brevemente, senza andare nei singoli punti degli articoli, che comunque possiamo eventualmente approfondire rispetto alla proposta di modifica dello
Statuto, perché ovviamente non si tratta soltanto di una modifica della denominazione sociale o comunque della della denominazione della partecipata ma anche ovviamente di
tutta una serie di elementi che si configurano all'interno dello Statuto e che ampliano quello che saranno le attività svolte o che potranno essere svolte dalla partecipata.

Ci tengo a precisare che chiaramente quando si fa la stesura di uno Statuto e questo accade anche per le società in ambito civilistico, privato, insomma si cerca di contemplare,
prevedere, qualsiasi possibile, quindi essere quanto più inclusivo possibile, non evitare che magari domani si voglia inserire qualcos'altro e si deve ricorrere alla modifica dello Statuto.

Per cui, riferendomi anche al punto che veniva correttamente richiamato dal Consiglio Ferrantelli rispetto alla possibilità di attivare ulteriori servizi, ovviamente devono rientrare in
quelli che sono nello Statuto e devono essere compatibili con le attività, quindi saranno sempre afferenti ai punti importanti, quelli che trovate nell'articolo 4 dello Statuto, in
particolare legati ai servizi scolastici, alla gestione degli impianti e dei contenitori culturali.

delle attività che già di fatto vengono svolte perché l'attività di Marsala Scuola è prevalentemente afferente alle attività dei servizi che hanno a che fare con la scuola, soprattutto con
gli asili.

gli asili nido o l'infanzia e ovviamente servizi correlati alla gestione della riflessione scolastica, quindi trasporto scuola, bus.

Su questo punto lo trovate all'interno dei servizi scolastici? che è in assenza di altra soluzione con cui giustamente veniva fatto riferimento e con cui si sta lavorando, quindi l'ha
partecipata o meglio l'ha municipalizzata, società più grande, diversa rispetto a questo che si occuperebbe esclusivamente di trasporto e che ovviamente andrebbe a inglobare quello
che è il trasporto scolastico, così come pure il trasporto disabili, quindi tutto quello che orbita in tema di trasporto.

In assenza di questa società che non è costituita, la differenza è tra Marsala Scuola e la nascente eventuale partecipata sui trasporti, che questa esiste e quindi al momento nel suo nei
suoi compiti istituto c'è il trasporto scolastico e poi sappiamo essere affidato all'esterno attraverso apposito abbando affidamento di gestione salvo utilizzare i mezzi che mette a
disposizione il comune e che affida alla società che per conto di Marsala Scuola esercita il servizio di trasporto scolastico.

c'è o ci sarebbe un conflitto da un punto di vista perché negli obiettivi dell'amministrazione rimangono quelle che la Costituzione, rimane quello che è la Costituzione di questa macro
società che si occupa e si occuperebbe dei trasporti e di qualche attività complementare ma principalmente dei trasporti a tutti i livelli, trasporti dalla mobilità urbana ai bus di linea
e integrando anche il servizio di trasporto squassio.

Qui è previsto e rimane.

Ovviamente sarebbe inopportuno che rimanesse da una parte e anche dall'altra.

I mezzi, poiché i mezzi sono appartenenti all'ente comune, Nel momento in cui verrà costituita, se si dovesse arrivare a una soluzione definitiva di vedere nascere questa società, i
mezzi del comune, tutti gli asset, le mobilizzazioni verrebbero di fatto cedute o conferite come capitale a questa società partecipata interamente del Comune, quindi anche gli scuola
bus che sono di proprietà del Comune verrebbero trasferiti alla società non Marsala Scuola ma a quell'altra società.

secondo me superfluo e anche antieconomico, che quella società che come attività corra, quella di trasporto urbano e trasporto anche di tutti quelli che riguardano i mezzi di sabile e
servizio scuola, scuola bus andasse a esternalizzare ancora per conto di Marsala Scuola, quindi è un'ipotesi che non che non dovrebbe assolutamente essere messa in discussione
perché andrebbe ad esistere un qualcosa che in contrasto, appunto come veniva detto prima, è anti economico perché se io ce l'ho come attività di istituto non vado a affidare a terzi
mezzi che poi a sua volta fanno.

In questo caso la previsione in assenza di quella all'articolo 4 è previsto anche servizi scolastici.

però mi concentrerei su quelli che sono gli aspetti più importanti che riguardano la novità rispetto a questa proposta di modifica di Marsala Scuola e Marsala Servizi.

La razza è quella di cercare di portare all'interno di un'istituzione che diventerà, presumibilmente al momento non si parla di di modifica da un punto di vista di istituto quindi sempre
rimane istituzione però domani potrebbe diventare anche una partecipata a tutti gli effetti anche questa e quindi godere di una serie di vantaggi da un punto di vista di efficienza e di
indipendenza tra virgolette perché comunque controllata sempre esclusivamente dall'ente però sicuramente in un'opportunità di crescita e movimento più dinamico e quindi
andrebbero, come dicevo la Razzi, il motivo di questa proposta è quella di affidare a Marsala Scola, che diventerà Marsala Servizi, quei servizi o quelle attività che attualmente
vengono svolte parte all'esterno e parte o portate avanti in house dagli uffici e poi alcuni contenitori culturali vengono assegnati anche alle associazioni quindi andrebbe a
centralizzare il rapporto tra questi asset importanti del comune e l'utenza.

conno e quindi senza ricorrere più per esempio ai privati per quanto riguarda i contenitori culturali a questo punto andrebbero gestiti tutti da questa nuova entità, da questo nuovo
soggetto giuridico e programmare anche da un punto di vista le attività che riguardano la scuola in senso proprio quindi attività dei locali, manutenzione ma non soltanto della
anche per quanto riguarda l'aspetto che più volte è stato richiamato in consiglio comunale, quello della figura degli Asacom che sappiamo essere una figura importante per gli
assistenti della comunicazione nelle scuole, però a volte abbiamo un disallenamento tra quello che è l'aspettativa delle scuole, dei ragazzi o dei soggetti che hanno bisogno di questa
figura e le risorse messe a disposizione e dall'altra parte anche un compenso perché in mezzo fino ad ora ci sono dei soggetti intermedi che ovviamente devono e svolgono questa
attività anche se all'interno di cooperative che hanno dei loro costi e quindi devono sostenere, quindi dal costo unitario pagato dal Comune rispetto a quello che poi arriva a chi eserce
da questa attività c'è una perdita di valore anche dal punto di vista di imposto, tutta una serie di risorse che si perdono lungo la catena di fornitura e che non vanno a beneficio
dell'utenza perché nell'utenza è talvolta anche dell'operatore che si trova delle paghe o delle remunerazioni molto basse.

Quindi questo significa anche portare all'interno di una partecipata un servizio importante, controllarlo e verificare anche da un punto di vista di efficacia la fornitura di un servizio
così importante.

i servizi dei contenuti culturali, mi riferisco per esempio ai teatri ed è in via sperimentale questo ci tengo a sottolinearlo perché verrà testato un nuovo modo di far funzionare a meglio
quelli che sono il complesso San Pietro quindi per capire se questo tipo di attività può funzionare meglio oppure andare lo stesso vale per le palestre che in questo momento gli uffici
si stanno adoperando per rifare quello che sono gli avvisi pubblici per affidare palestre, palazzetto dello sport, tutto quello che riguarda anche le palestre al momento non usufribili e
non affidate, la piscina.

Quindi in quel modo gli uffici avrebbero, un po' come in questo momento Marsala Scuola rappresenta l'interlocutore per gli stakeholder scolastici, Da quel momento in poi,
dall'approvazione della nascita di questa partecipata, modifica della partecipata, si avrebbe un nuovo soggetto interlocutore che snellisce gli uffici da una serie di procedure che vanno
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reiterate spesso con adempimenti anche impegnativi che chiaramente distraggono impegnano gli uffici perché sono pratiche che vanno seguite, gli avvisi, gli affidamenti, tutta una
serie di procedure che andrebbero in capo a Marsala Scuola con una sua autonomia e efficienza sicuramente un po' più snella rispetto a quello che può essere la macchina
organizzativa del Comune.

Anche la gestione tra gli aspetti critici che noi rileviamo e abbiamo più volte che io stesso sono stato assessore al patrimonio, mi sono reso conto quanto è difficile gestire i nostri beni
immobili e soprattutto non soltanto curarne il mantenimento quindi conservarli ma ancora di più renderli fruibili alle associazioni perché bisogna fare tutta una serie di procedure,
avvisi pubblici, partecipare, far rendere quanto più i nostri immobili devono essere tenuti a volte chiusi o non utilizzati si rischia di da una parte non tenerli, conservarli al meglio e
d'altra parte non poterne assicurare la friabilità da parte dell'utenza e delle associazioni.

Questo compito che al momento è in capo agli uffici, parliamo di uffici che dipendono da un settore già abbastanza operato per altre spesso, si sono arretrati rispetto degli obiettivi di
messa in sicurezza degli immobili, l'affidamento è un argomento che conosciamo e per noi è un aspetto veramente prioritario avere contezza e evidenza di quelle che sono le
dotazioni, gli immobili, i tipi di proprietà o nelle disponibilità del comune, poterne garantire la manutenzione in tempi brevi prima che poi trascurandone la manutenzione ordinaria,
per esempio, si vada a compromettere e quindi rendere più costose e dover ricorrere ad una utenzione straordinaria con aggravio di costi e di fatto alla fine con impossibilità o
difficoltà nella fruizione da parte dell'utenza.

Quindi sono quelle attività, la motivazione che ha spinto l'amministrazione, il sindaco a proporre questa delibera va nell'ottica dell'efficienza e dello snellire il carico di lavoro degli
uffici che sappiamo essere con un numero un numero ristretto un numero ristretto di personale, con dirigenti che occupano più posizione, più settori e con difficoltà operative quindi la
motivazione è questa, nulla di più, se non voler si è parlato sempre del rilancio di Marsala Scuola Abbiamo cercato di dare un significato a quello che può essere la parola rilancio e il
termine e cercato di inserire quei servizi che poi ovviamente nello statuto si è previsto tutto questo.

Non è detto che quanto nello statuto si possa realizzare a tempo zero, uno o più avanti perché ovviamente trasportare un'attività da una parte all'altra richiede tempo, energia,
adattamento, trasferimento di di competenze, anche tecnologie, non solo di beni materiali o altro, quindi questa è la previsione statutaria nell'ottica di un migliore utilizzo di un
qualcosa che però, ci tengo a precisare, fa parte del Comune stesso, cioè l'istituzione non è un qualcosa di esogeno che è esterno, è parte integrante del Comune che ha svolto e svolge
con le sue difficoltà un servizio sinora importante per quanto migliorabile in tutta una serie di situazioni e questa è proprio la motivazione che ha spinto a proporre all'aggiunta
questa proposta che può essere oggetto di vostre modifiche, variazioni, anche cassazioni, bocciature, tutto quello ovviamente che rientra nelle vostre competenze ed è legittimo e
giusto che però pensando che abbiamo uno strumento che non viene utilizzato appieno e che può diventare un qualcosa potrebbe essere la spinta a fare in modo che questo
strumento che è di competenza e proprietà dell'ente possa finalmente avere un ruolo importante ed essere utilizzato al meglio.

Ovviamente poi è competenza del Consiglio quindi fosse decidere se quali saranno le sorti di questa modifica statutaria oppure poi sappiamo che Marsala Scola è prossima alla
scadenza per cui andrebbe rinnovata, modificata, ma sono delle scelte di carattere."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Il"

Sul punto, prende la parola ASSESSORE ASS. SALVATORE AGATE che dichiara:

"personale ovviamente può essere oggetto di nuove...

parliamo di un'autonomia e di una entità, di un soggetto che dispone di autonomia di bilancio e a differenza rispetto a quello che succede nell'ente comune, che questo è un altro
elemento che può essere anche valutato positivamente nel fatto che noi al momento non riusciamo ad assumere un'unità nuova per questione di vincoli di bilancio, in questo caso non
rientra No, gli autisti non c'entrano qua.

Abbiamo detto che gli autisti in questo momento non rientrano nell'oggetto di Marsala Scuola.

Anche Marsala Scuola è vero che può avere gli stessi limiti di bilancio che può avere il Comune di Marsala ma non fa accumulo con la totalità degli assunti dei dipendenti dell'ente
che sono tanti rispetto a quelli di Marsala.

Quindi se Marsala Scuola riesce con questi nuovi servizi a aumentare quello che è il numeratore rispetto a quel quotiente che conosciamo e che impone il numero della possibilità in
percentuale di assunzioni, può muoversi in maniera più tranquilla.

Se aumentano le entrate a favore di Marsala Scuola rispetto al denominatore, quindi rispetto al numero di addetti che attualmente e che potenzialmente potrà avere in favore, può
muoversi più tranquillamente e più agevolmente rispetto a uno un ente più grande che è ingessato da quello che sono il numero nella totalità degli addetti del comune e soprattutto
purtroppo i vincoli e anche i limiti delle entrate.

Da questo punto di vista avrà gli stessi problemi ma in maniera più ridotta quindi quei limiti valgono anche per Marsala Scuola o Varano ma in misura più contenuta e più gestibile
se tutto questo si riesce a fare funzionare in chiave strategica e in efficienza."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"grazie assessore prima di dare la parola al consigliere Di Pietro assessore solo una domanda facciamo fin da che la delibera passa e vengono inserite i trasporti appena viene fatta la
monopolezzata cosa"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"succede? Grazie Assessore.

Grazie Presidente, grazie Assessore per la risposta.

Purtroppo ancora una volta probabilmente non avrò compreso bene io il suo intervento però dal suo intervento io non trovo la motivazione vera di questa proposta perché volendola
analizzare uno a uno Io noto tanta contraddizione e mi creda nessuna soluzione ai problemi fino ad oggi incontrati e vissuti dall'ente.

Contraddittorio intanto perché lei mi parla di dirigenti che al Comune si ritrovano ad avere più settori, è stata la vostra amministrazione fino alla settimana scorsa a assegnare al
Segretario Generale la dirigenza di due settori prettamente tecnici, il suo e il suo, quindi mettetevi d'accordo se volete che un dirigente si occupa di un solo settore o se un segretario
generale con una laurea economico‐giuridica come ramo debba andare a svolgere un ruolo dirigenziale su un settore tecnico, prettamente tecnico, come il suo e il suo.

Quindi già da questo punto di vista trovo un poco di contraddizioni, ma non volendo divagare e volendo restare appunto nell'esame di questa proposta.

Le difficoltà dell'ENTE noi le conosciamo bene, ma allo stesso modo conosciamo bene le difficoltà di Marsala Scola.

Marsala Scola non ha la possibilità di assumere, come ha detto lei, tutto il personale che vuole.

E non ha un'autonomia di bilancio.

Dire che Marsala Scola ha un'autonomia di bilancio è falso.
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È falso perché non ha un bilancio snello fin quando glielo consentiamo, perché può avere pure un bilancio vuoto, in quanto il bilancio di Marsala Scola dipende dal bilancio del
Comune.

Quindi fin quando il Comune di Marsala gira una somma X, Marsala Scola potrà vivere un tenore di vita, nel momento in cui il Comune, che a seconda dei periodi può vivere dei
momenti Di maggiore o minore difficoltà, gira minori o maggiori somme, cambiano anche le sorti di Marsala Scola.

In ogni caso, anche nella migliore delle ipotesi, Marsala Scola non può assumere tutto quel personale necessario a risolvere i problemi.

Io oggi, da lei Assessore, mi sarei aspettato ma ne approfitto per fare quest'ulteriore domanda così da capire, perché dico siamo qua per questo.

Lei mi parla del settore per esempio della gestione delle palestre, degli impianti sportivi, per non parlare della gestione dell'impiantistica e dei contenitori culturali.

Mi parla delle difficoltà che riscontra l'ufficio cultura, l'ufficio sport che è tutto lo stesso ufficio diretto dalla dirigente dottoressa Basirico e che ha quale funzionaria e posizione
organizzativa la dottoressa Rallo.

Una volta transitati questi servizi dall'ufficio comunale alla Marsala Servizi, Chi andrà in Marsala Servizi a risolvere gli stessi problemi e le stesse difficoltà che oggi si vivono
all'interno dell'ente? Perché se Marsala Scuola potesse assumere 50 persone? Lei mi dice, no guardi, noi nell'articolo degli scopi abbiamo inserito tre settori, servizi scolastici, servizi
sportivi e servizi culturali.

può assumere 50 persone 17 per ogni settore circa e allora avremo degli uffici completamente nuovi efficienti numerosi rispetto a quelli che abbiamo oggi invece l'idea l'ipotesi che
dovrebbe prospettarsi a breve una volta approvata la nuova Marsala Servizi è completamente opposta perché questa possibilità di assumere non c'è e di conseguenza a mio parere le
stesse problematiche di oggi si vivrebbero con Marsala Servizi, motivo per cui io oggi mi aspetto da lei ma mi aspetterò domani dal sindaco, dagli altri assessori che incontreremo la
motivazione vera di questa proposta è come si intendono superare le criticità oggi riscontrate.

Cioè io mi aspetto che lei mi dica, da ex assessore al patrimonio, da assessore ai trasporti, dice sa oggi io da assessore da due anni che ho queste due deleghe ho vissuto il problema
A, B e C, sono a favore di Marsala Servizi perché queste tre criticità A, B e C verranno superate in questi due, tre modi.

Ad oggi invece di tutto questo non c'è Niente, conosciamo i problemi, vissuti ad oggi quindi certi, ma non conosciamo minimamente le possibili soluzioni per risolvere i problemi.

Io non vorrei che di soluzioni non ce ne stanno, come penso, e che questa proposta del famoso rilancio di Marsala Scola serva solo ed esclusivamente per trovare una valida
motivazione per non fermarsi al 2026 scadenza naturale di Marsala Scola ma per continuare nel tempo ad avere un altro ente al pari di quello che abbiamo avuto oggi lì perché se
parliamo di efficienza e qui ci fosse il consigliere Coppola farebbe chissà che cosa su quelli che sono i ritardi causati proprio da Marsala Scola in questi ultimi anni se parla con me
con il consigliere Orlando Possiamo parlare soltanto delle difficoltà che si sono verificate tra l'ufficio sport e Marsala Scola per chi doveva affidare le palestre sportive eppure il
Consiglio Comunale ha approvato un regolamento che a chiare lettere dice che fin quando c'è Marsala Scola di quelle scolastiche se ne deve occupare Marsala Scola.

E addirittura si parlava con l'ex direttrice di una interpretazione autentica necessaria per capire chi doveva occuparsene.

Io da questo statuto e dal suo intervento non comprendo come si supereranno le criticità.

Quindi se lei non le ha magari anticipate nel primo intervento e lo vorrà fare in un secondo intervento io gliene sono grato."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Grazie."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie Massimo.

Assessore, colleghi.

Poco fa il collega Di Petra diceva che ascolteremo altri assessori che conoscono questo statuto.

Mi sembra assurdo che altri assessori lo conoscono come lo conosce lei.

Presidente io mi soffermo soltanto sull'articolo 41 perché sugli altri buona parte di questi articoli non sono stati altri come ha detto il Segretario Comunale alcuni in aggiunta altri
adattati alla nuova normativa di legge ma l'articolo 41 Voglio leggerlo a microfono e metterlo al verbale.

Parla del personale.

Il rapporto di lavoro ai dipendenti è regolato dal contratto nazionale del lavoro per il lavoro del comparto della regione autonomia locale, area funzionale locale.

L'aggiunta municipale potrà individuare altri dipendenti comunali da trasferire all'istituzione in aggiunta a quelli addetti ai servizi trasferiti per il buon funzionamento dell'istituzione
stessa e per l'erogazione di nuovi servizi.

Il trasferimento del personale verrà con determinazione del dirigente del settore risorse umane del Comune su indirizzo della Giunta Municipale.

In caso di scioglimento dell'istituzione il personale vincitore di concorso pubblico a tempo indeterminato presso il Comune di Marsala e transitato dal Comune alla nuova istituzione
verrà riassorbito nella dotazione organica del Comune.

La domanda nasce spontanea.

Questo Consiglio Comunale ancora prima che lei diventasse assessora ha cercato di mettere fine a questo ennesimo comune perché è un comune all'interno del comune, Marsala
Scola è un piccolo comune all'interno del comune di Marsala e da altri colleghi sono stati posti dei quesiti, tra l'altro c'è stata una richiesta scritta alla Corte dei Conti dove chiedeva il
personale attualmente assunto da Marsala Scola che fine facesse.

Ora mi chiedo, qui viene lo stesso dubbio, perché è uguale, identico? Perché da una parte voi dite che è il Consiglio Comunale a decidere tempi, modalità, se continuare, se non
continuare, per altri versi invece l'Aggiunta Municipale è la parte dirigenziale che decide di spostare il personale, prendere il personale, in che modo vengono fatte queste azioni? Chi è
che decide realmente chi può e chi deve andare? Chi merita essere trasferito a Marsala Servizi o chi deve ritornare? Quali sono le valutazioni che questa amministrazione ha messe in
campo, considerato che già, quanto detto da lei, ci sono difficoltà all'interno del Comune per la gestione di determinati servizi? Uno su tutti lo diceva poco anzi il collega Di Pietra,
che è quello dell'Ufficio Sport, ma io potrei aggiungere anche per quanto riguarda altri tipi di settori, ancora siamo in attesa di alcune modifiche di regolamenti.

che gli uffici mandino in commissione o al Consiglio Comunale per eventuale modifica, taxi, non sappiamo degli NCC che cosa sono stati fatti, del settore cultura come funziona e
come non funziona, per quanto riguarda l'istituzione scolastica la manutenzione degli impianti scolastici in capo a Marsala Servizi dovete trasferire pure personale dall'ufficio tecnico
che dovrebbe andare lì e in che modo sarà perché da una parte viene detto che è il personale agli uffici tecnici e poco dall'altro potrebbe essere trasferito all'interno di Marsala Servizi.
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Per l'ente comune, poi il cuore pulsante di tutto, perché è il comune che va a gestire anche economicamente Marsala Servizi.

viene tolto il personale perché al comune viene tolto il personale tecnico, viene tolto il personale istruttore, di pratica come l'ufficio tecnico viene trasferito lì e poi un'ultima domanda
e chiudo il mio intervento.

Quali quali possibilità d'intruito ha Marsala Servizi rispetto ad altre società perché non ci sono Non sono stati messi gestione di strisce blu che possono incassare direttamente perché
dovrebbero andare in capo alla municipalizzata, gestione dei parcheggi dovrebbero andare in capo alla municipalizzata.

Come campa soltanto con 2 ore 80 della mensa o l'affitto dei teatri e in che modo vengono affittati i teatri? Perché non si parla di altri tipi di servizi all'interno se non quelli che già
conosciamo."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie consigliere prego assessore se non c'è nessun altro che vuole fare qualche altra domanda facciamo rispondere l'assessore prego assessore."

Prende la parola ASSESSORE ASS. SALVATORE AGATE:

"Grazie Presidente, comprendo quelle che possono essere le vostre perplessità, infatti quello che ripeto aver detto precedentemente si tratta di una proposta di modifica allo Statuto
per attivare tutta una serie di nuove Attività previste o prevedibili che possano essere avviate.

Non è detto, come dicevo prima, che tutte queste attività debbano essere avviate immediatamente e nello stesso momento.

perché l'ho fatto come premessa, la previsione dello Statuto è fatta più ampia possibile per prevedere l'integrazione e l'implementazione di tutta una serie di servizi che magari
domani possono tornarci utili come ente comune e non abbiamo previsto l'applicazione.

è vero quello che dice il consigliere Orlando che se pensiamo ad una partecipata dobbiamo pensare in ottica manageriale o aziendale quindi valutando per bene quello che è la
sostenibilità delle attività ma stiamo parlando in questo caso di una sempre di una partecipata controllata completamente dall'ente.

Cos'è? Dov'è il vantaggio? È vero che in questa fase potrebbe guardando quelle che sono le attività è legittimo poter pensare che sono tutte uscite e non entrate.

anche i teatri e gli impianti sportivi potrebbero essere utilizzati in maniera più efficiente ed efficace.

pensiamo per esempio a tutto l'aspetto che abbiamo parlato anche con voi di concerti che possono essere sviluppati nelle nostre anche all'interno di stati palazzetti e che al momento
per ragioni anche di difficoltà operative perché sappiamo il palazzetto essere affidato ad una società o meglio ad un'associazione sportiva che poi a sua volta prende degli impegni
gestici e quindi eventuali concerti o attività di questo tipo vanno vanno contemplati e contemparati con le esigenze sportive di quell'impianto.

Quindi i margini dove poter trovare ricavi che non sono attività importanti o potrebbero lasciare molto nelle casse comunali come Stiscio e Blu, parcheggi, ci potrebbero essere e
possono essere intravisti proprio in quelli che sono gli aspetti per teatri e anche impianti sportivi che possono essere a maggior valore quindi anche a rilevanza economica importante,
la stessa piscina che al momento si sta lavorando in assenza di questo su un avviso per gestirla perché la piscina una volta completata, e noi faremo in modo che questo avvenga
anche prima il completamento dei lavori, dovrà essere affidata proprio per evitare che si possa incorrere in problematiche già viste e quindi in situazioni che poi vanno a limitare o
quindi proprio a bloccare la fruizione del servizio.

Per quanto riguarda il discorso del personale Palazzetto, ci stanno? e con la...

non dice la scelta del palazzetto però...

La differenza sta nel creare quello che al momento purtroppo in alcuni, ma non per farne un deficit o comunque un demerito degli uffici che fanno non il possibile ma l'impossibile.

l'ottima è quella di specializzazione, è la stessa cosa che vale per l'altra per la municipalizzata, riuscire a operare con specializzazione che soltanto operando per specializzazione
quindi facendo determinate attività anche all'interno della stessa struttura ma con specializzazione si può arrivare a delle economie di scopo, si può arrivare a anche perché
ricordiamoci parlavamo dei ricavi, il bilancio è fatto anche dai costi.

Se questa nuova struttura riesce a ragionare ad ottenere gli stessi servizi, mi riferisco agli Asacom, a condizioni migliori e anche a remunerare meglio quelli che sono i fattori perché ci
sono i meni intermediari in mezzo può essere sicuramente un'altra fonte di entrata.

Poi riguardo al personale io penso, qui è vero che è scritto che la Giunta potrà individuare soggetti dipendenti ma ritengo giuridicamente possa essere impossibile se non su base
volontaria, nel senso non è che un dipendente comunale domani viene trasferito in una istituzione esterna che comunque è una partecipata senza la sua volontà.

Non c'è scritto però dico Penso che giuridicamente, perché ne abbiamo parlato in occasione della partecipata, della municipalizzata, gli stessi autisti che attualmente sono in servizio
al servizio SMA potrebbero, anzi possono, non transitare per scelta loro ad una società partecipata, quindi su questo mi sento di dire che sarà su base volontaria e ovviamente nel
momento in cui con la garanzia o comunque che avvenisse questo trasferimento c'è sempre la possibilità di venire riassorbito presso il Comune a verificarsi determinate condizioni.

Poi è una previsione di statuto ampio, magari di tutto questo nei primi si attiverà la misura 1, 2, 3 e poi e una previsione di uno statuto più ampio possibile.

Poi bisogna pensare a quelle che sono le sorti di questo istituto.

Nel pensarlo si è cercato di capire quelle attività che al momento determinano un valore e costo per il Comune come poterli svolgere all'esterno che sia però un esterno controllato e
riconducibile direttamente all'ente.

Poi ci mancherebbe, le vostre prestità di dubbi possono essere anche perché alcuni di questi elementi non sono stati oggetti di discussione analiticamente così come nel dettaglio sul
personale, quante unità, questo ovviamente avverrà se viene attivato un nuovo servizio si deciderà quanto unità ha bisogno di quel servizio per essere correttamente erogato e come
attribuire.

Nel momento in cui si stabilisce l'avviamento di un servizio che può essere per esempio Yasacom acquisiti all'esterno o la dotazione organica si possono assumere o parte, cioè o
ragionare su una porzione di iniziare per esempio con un'assunzione di una quota a parte rispetto agli ASA come il resto compatibilmente con la capacità assunzionale andare
all'esterno, quindi sono delle cose che vanno valutate in funzione, questo è tutto quello che può fare la nascente partecipata.

Da lì a dire che si può fare tutto domani stendo a credere io stesso perché ovviamente conosciamo l'organico di Marsala Scuola ma conosciamo anche le difficoltà dell'ente.

L'obiettivo è quello dell'efficienza, creare più efficienza è una gestione più manageriale in un qualcosa di esistente che probabilmente potrebbe vedere luce se ovviamente questo
consiglio dovesse dare seguito con le dovute modifiche potrebbe avere luce prima ancora di quell'altra partecipata dove devo mettere la strade più in salita per tutta una serie di
variabili esogene, quindi che non dipendono direttamente dal controllo dell'amministrazione o dell'ente."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie.
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Consigliere Carnese, poi consigliere Orlanda e poi, se non c'è più nessun altro, poi chiudiamo"

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"la seduta e ci avviamo verso il Consiglio.

Grazie, signor Presidente e colleghi.

Assessore chiedo scusa, a me questo nuovo statuto sembra più che altro non solo un cocktail e fra l'altro anche estonato perché si associano attività culturale con l'autotrasporto
eccetera eccetera si intenda di fare un comune del comune come già ho detto la volta precedente, quindi per me non va completamente, dà l'impressione di essere solo una fabbrica
di sottogoverni per assegnare governi, per avere sottogoverni e per avere tutto ancora più concentrato il sottogoverno, a me dà questa impressione, poi non lo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"so e quindi io essendo maggioranza le preannuncio"

Interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"che"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Io lo sottolineo perché sono una maggioranza.

Che cosa rimbazzerete? Non si agite consigliere Carmese, stia calmo, prego, finisca.

Io sono"

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"una maggioranza però non sono a quenzaglio, sono critiche per le cose giuste.

Non sono a quenzaglio, non sono a quenzaglio.

e quindi e preannuncio dicevo Ferrantella per favore stai buono preannuncio dicevo praticamente che sono nettamente contro contro contro contro.

Grazie"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"consigliere Carnese prego collega"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Orlando Assessore Mi stupisco come, ancora ascoltandola, mi stupisco come la sua amministrazione ha potuto partorire un regolamento del genere e portarlo in questo momento
storico in Consiglio Comunale.

Cioè proprio io sento a crederci ancora perché è veramente difficile leggere determinate situazioni dopo quattro anni di amministrazione è assurdo leggere e ascoltare, non da parte
sua, non me ne voglia.

Non fate altro che confermare tutto quello che in quattro anni noi come opposizione abbiamo rinfacciato a questa amministrazione.

Gli errori che avete fatto, che l'amministrazione Grillo ha fatto, li state scrivendo tutti voi.

Vi state confessando e state mettendo in chiaro tutte le vostre inefficienze.

Detto questo, confermo quanto detto dal collega Carnese, mi sembra più un bossificio che altro.

a questo punto piuttosto che creare Marsala Scuola, Marsala Servizi per dare ad una società X determinati servizi come l'organizzazione di concerti fate anche un'altra società per
quanto riguarda i tecnici per gli studi di fattibilità per la vulnerabilità sismica delle scuole, create un'altra società chiamatela Marsala non servizi, Marsala per i servizi Marsala
Progetti, grazie assessore, create una società Marsala Progetti dove mettete dentro delle figure professionali invece di andare ogni volta ad assegnare a un tecnico delle procedure per
lo scorrimento veloce, per quello e per l'altro, fate un'altra società e l'abbiamo dentro.

Dico questa è una proposta che questa amministrazione doveva portare, non una fantomatica società che non serve a nulla perché non serve a niente, non parlate del nulla, ma sono
servizi, i servizi dei bagnini in quali servizi li inquadrate, non sono servizi che vengono svolti da questa amministrazione, li mettiamo nei trasporti perché trasportano l'annecato dal
mare verso la spiaggia, dove lo dobbiamo mettere? Ci sono servizi che nemmeno voi avete previsto, nemmeno avete preso considerazione di quelle che sono state le richieste
avanzate dai consiglieri comunali, e non solo.

Nemmeno avete chiesto il confronto, il confronto, come dice il sindaco, da parte dei consiglieri comunali, perché non avete la possibilità ad oggi di parlare con nessun consigliere
comunale."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie consigliere Orlando, innanzitutto voglio ringraziare l'assessore per la sua sempre disponibilità e il rimover qualsiasi cosa si prende, la prende sempre l'assessore.

però vi ringrazio tutti una buona serata segretario possiamo ah segretario abbiamo ragazzi un collega un attimino solo un attimino soltanto che abbiamo un verbale da approvare
quindi se siamo seduti sì sì"

Alle ore 16:34, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 16:34, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 16:34, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 16:34, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.
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A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Pino"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"si è uscito allora abbiamo colleghi vi faccio presente che c'è il verbale della scorsa seduta e lì chi lo vuole eh visionare lo può fare per l'alzata e seduta eh che è favorevole alla
settimana seduta che contrario sia l'approvata l'anonimità alle ore sedici e trentaquattro chiudiamo la seduta"

Alle ore 16:34, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 16:34, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 16:34, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 16:34, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 16:34, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 16:34, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 16:34, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 16:35, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"grazie

No, no, no."

La seduta termina alle 16:35.
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